

*Le Chef de Cabinet
du Président de la République*

Paris, le 17 mai 2011

Monsieur le Sénateur,

Vous avez bien voulu appeler l'attention du Président de la République sur votre correspondance adressée à Monsieur Alain Juppé, Ministre d'Etat, Ministre des Affaires étrangères et européennes, concernant la situation difficile des enfants franco-japonais qui sont au cœur d'un conflit parental. Le Chef de l'État est précisément informé de cette question douloureuse et il entend continuer à veiller à ce que des progrès puissent être accomplis, avec le concours des autorités japonaises, au bénéfice des parents concernés.

Soyez persuadé que tous les efforts continueront à être mis en œuvre dans cette perspective, en particulier par le Ministère des Affaires étrangères et européennes.

Je vous prie de croire, Monsieur le Sénateur, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.



Guillaume LAMBERT

Monsieur Richard YUNG
Sénateur des Français
établis hors de France
Sénat
Palais du Luxembourg
75291 PARIS Cedex 06